

Du nouveau sur le site d'Inter-Environnement Bruxelles! (27.10.11)

Désormais, la « revue du web » vous propose quotidiennement un éventail d'articles publiés par des comités de quartiers, des associations urbanistiques et environnementales ou encore des sites d'information indépendants bruxellois.

Cette revue de presse en ligne s'agrémente d'une sélection de dépêches d'actualité éditées par différents médias locaux. Ainsi que d'une rubrique « Ailleurs », qui pioche plus largement ses contenus dans de nombreuses sources éditoriales provenant de différents pays. Ce portail est une manière simple de s'informer, mais aussi de suivre la vie de toute une série de sites qui nous paraissent intéressants et de vous les faire découvrir. Bonne lecture !

Rendez-vous ici : www.ieb.be/-La-revue-du-web-.